El nuevo equipamiento, incluido dentro del Plan parcial del Lledoner, tiene más de 1.900 m2 y ha costado 70.000 €

El Centre Cívic Nord abre sus puertas

JAUME RIBELL

l Centre Cívic Nord ya está listo para abrir sus puertas. Lo hará este mismo viernes, 7 de septiembre, con una fiesta de inauguración que durará toda la tarde.

Una tarde que se abrirá con una tertulia coordinada por el grupo de mujeres Compartint paraules i cafe del Centre Cívic Can Bassa. Además de provectarse el vídeo de Rojoo, un espectáculo de teatro social. Acto seguido será la sala de lecturas la protagonista, ya que allí un cuentacuentos explicará historias a los más pequeños. A continuación se ofrecerá una muestra de los diversos cursillos y actividades que se podrán seguir este curso en los centros cívicos de la ciudad, y cerrará la fiesta una actuación del Centro Cultural Andaluz. Paralelamente, y a lo largo de la tarde, se hará la presentación del programa Comunicart y de sus proyectos.

De esta forma, los responsables municipales quieren que los vecinos del barrio del Lledoner conozcan a través de los diversos actos todos los espacios y servicios que se albergan en los 1.920 m2 con los que cuenta el nuevo centro. Entre ellos, los tres primeros cursillos que se podrán cursar en él: el primero de ellos, dentro de la llamada Aula de creixement personal, basado en técnicas de teatro y meditación para liberarse del estrés. Se impartirá los miércoles desde el 17 de octubre al 30 de enero. Los otros dos cursos se engloban en el Aula de la Terra: el primero, llama-do D.O., será una aproximación al mundo de los vinos a través de sus diversas denominaciones de origen (los jueves del 25 de octubre al 15 de noviembre); mientras que el otro curso se titula L'hort de tardor al balcó, y como su nombre indica servirá para conocer, mediante la práctica, las posibilidades que ofrece la agricultura doméstica. Se impartirá los lunes del 15 de octubre al 5 de noviembre. To-



Imagen del nuevo centro, que tiene 1.920 m2 de superficie y ha costado 70.000 €.

dos los cursos se impartirán de 19:00 a 21:00 horas.

Asimismo, a partir de su inauguración el nuevo centro

INAUGURACIÓN

Tendrá lugar este mismo viernes, día 7, desde las 17:00 a las 21:30

cívico acogerá también sus dos primeras exposiciones. La primera se podrá visitar del 12 al 29 de septiembre y, bajo el título *Parlem-nos*, recoge la experiencia y testimonio de 40 personas que han participado en los cursos de catalán para adultos. Le tomará el relevo otra exposición de corte más artístico: *Què veus, què mires?*, una muestra de trabajos del proyecto colectivo INcívics que parten de la reflexión sobre nuestra percepción del mundo y cómo ésta está condicionada al entorno en que vivimos.

Este nuevo edificio, situado en la misma calle Lledoner en el límite con el barrio del Hostal, ha sido proyectado por el arquitecto **Mateu Aragay** y ha costado más de 70.000 €.

Más de mil nuevos pisos en el Lledoner

E se es el volumen total de pisos que incluye el llamado Plan Parcial del Sector X, un plan que pretende renovar completamente el barrio del Lledoner. Más de 1.000 pisos distribuídos en 42 bloques de diversas alturas (cinco de ellos de siete plantas de alto). En total, 200.000 m2 de reforma urbanística de los que el 7% estará destinado a equipamientos. El primero en inaugurarse fue el CEIP LLedoner, escuela pública que abrió sus pertas el pasado mes de marzo y que costó 1.350.000 €. El segundo, como ya estaba previsto, era el de abrir este nuevo centro cívico antes de que terminara 2007. Y por último, el tercer paso será dotar el renovado barrio con una guardería pública, desvinculada del CEIP, que se ubicará al final de la calle Corró, cerca del Anna Mogas.

BREVES VALLÈS

LLIÇÀ D'AMUNT

Se ponen en marcha las obras del colector de Can Farell

Esta semana se han puesto en marcha las obras de construcción del Colector de Can Farell que permitirá conducir las aguas residuales generadas por esta urbanización de Lliçà d'Amunt hasta la depuradora de Santa Eulàlia de Ronçana. Hasta el momento actual las aguas residuales procedentes de esta urbanización se venían vertiendo al torrente d'en Bosch. Las obras, ejecutadas por la empresa Constructora de Calaf, son realizadas por el Consorci per a la Defensa del riu Besòs y están financiadas por l'Agència Catalana de l'Aigua. Las obras, que durarán varias semanas, afectarán el tráfico en la calle de Can Farell, concretamente al tramo que va del torrent d'en Bosch hasta el torrente de Can Riera. Para facilitar el tráfico está previsto que se habiliten rutas alternativas que serán debidamente señaladas según ha informado el Ayuntamiento de Llicà d'Amunt. RdV

SANT FELIU DE CODINES

Ponen en marcha una asesoría jurídica para mujeres

El Ayuntamiento de Sant Feliu de Codines pone en marcha este mes de septiembre, un nuevo servicio de asesoría jurídica para mujeres. Este servicio que se ofrecerá una tarde al mes y tendrá carácter gratuito, pretende atender consultas de mujeres sobre ámbitos diversos que van desde las cuestiones laborales hasta información sobre familia o acoso sexual. La atención se llevará a cabo en el centro social Maria Roca Umbert. RdV